



漕代小学校だより

松阪市立漕代小学校 令和6年6月27日(木) NO.8

ホームページ <http://www.koishirosho.com>

E-mail: koishiro2es@matsusaka.ed.jp

校長 橋本 恵美子

本校は、7月17日に創立140周年を迎えます。昭和59年に100周年及び新校舎落成記念行事が行われました。本来ならば10年後に150周年の記念行事をするべきところですが、保護者の皆様もご承知のように、学校活性化にともなう近隣校との学校統合が数年後に行われる予定となりました。そこで今年、漕代小学校創立百四十年記念行事を行うことにいたしました。



漕代小学校創立 140 周年

稲木町在住の「歌人」で、宮中歌会始の選者でもあらせられる**大辻隆弘先生**に短歌の魅力について記念講演をしていただきます。また、子どもたちは、漕代の魅力について探究したことを発表します。多くの地域の方にもお越しいただければ幸いです。

日時 **11月10日(日)** (文化祭を兼ねて行います。)

場所 **小学校体育館等** (詳細については、決定次第お伝えします。)

CAN-DO リスト



本日、3年生以上のご家庭に本校の外国語の CAN-DO リスト (学習到達目標) のシートを配りました。この CAN-DO リストは、東部中学校の3年間の外国語学習にスムーズに接続できるよう、漕代小学校のそれぞれの学年で到達する目標を領域 (聞くこと・話すことなど) 別に示したものです。それぞれの学年では、この CAN-DO リストの内容を達成できるよう学習を展開しています。今年、毎週 ALT のベグム先生か EST のチェン先生が授業に参加し、生きた英語でやりとりができる機会を設け、楽しみながら英語を学べるようにしています。

なお、1・2年生は、月に1度ほどの学習の機会を持ち、3年生から始まる外国語活動に慣れるようにしています。

子どもたちの様子



スポーツテスト(ボール投げ)



プール水泳(5・6年生)



菟川の探究(3・4年生)

たくさんの地域の方に見守りに来ていただきました。
ありがとうございました。



三重県立博物館の北村先生に来ていただいて
貴重な魚が見つかってびっくり!

なかよしクラブについて

今年も高学年だけのクラブ活動は少人数のため、ひらくことができず、全校で活動しています。

坊主、めくっちゃったあ!

じょうず!



謎の3対3の卓球! でもすごく楽しそうですね。

真剣勝負でも、カメラを見つけるとハイ、ピース! 現代っ子ですね。